

Ein Kinderfest fand statt, das Kinderfest ist gelungen

Am 26. September führte im Rahmen Interkulturellen Wochen das Integrationszentrum „Globus“ einen Kinderzeichenwettbewerb auf Asphalt „Ich und meine verschiedenartige Welt“ durch.



Alles erfreute das Herz bei diesem Fest, sowohl die glücklichen Kindergesichter als auch die Interessanten mit Rosinen und kreativen Funden gespickten Kinderbilder, als auch die Schauspiel-premiere "Aschenputtel" des Kindertheaterstudios "Hoffnung" unter der Leitung von Nina Michailowa sowie die Natur, die uns noch einen warmen Sonntag geschenkt hat.

Dieser Wettbewerb wird von uns schon zum zweiten Mal durchgeführt, und wir hoffen, dass er eine gute Tradition wird. Wenn man auf diese Bilder schaut, dann stellten die Kinder im Wesentlichen das dar, was sie am liebsten haben: Sonne, Häuser, Landschaften, lächelnde Menschen. Und ein junger Künstler malte seine geliebte Großmutter. Wie sagte einer der Teilnehmer des Wettbewerbs: „Ich möchte einfach zeigen, wie herrlich die Welt um uns herum ist“.

Ein großes Dankeschön der Leiterin des schöpferischen Kinderstudios, Marina Murberg, die mit ihrem Talent dieses Fest unvergesslich machen konnte.

